
Pièces 2 Pièces

Superficie 65 m²

Référence 83419948

Prix 490 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au  cœur  des  quartiers  du  Vieux  Cannes  se  trouve  ce  charmant  appartement,

décoré  avec  de  belles  finitions  et  bénéficiant  d'un  emplacement  idéal  à  côté  du

vieux port.  La chambre se trouve à l'arrière du bâtiment, totalement au calme. Le

séjour  est  lumineux  grâce  à  ses  grandes  fenêtres  qui  donnent  sur  une  petite  rue

piétonne,  il  est  également  au  calme  grâce  à  sa  situation  surélevée  au  deuxième

étage.  De  belles  rampes  en  fer  permettent  d'ouvrir  les  fenêtres  et  de  profiter  du

charme que la vie paisible extérieur a à offrir.Entre le salon et la chambre se trouve

une cuisine entièrement équipée qui ...

In  the  middle  of  the  central  quarters  of  Old  Cannes  you  find  this  charming

apartment, decorated with nice finishes and with a perfect location next to the old

port.  The bedroom is positioned to the rear of the building and is therefore totally

calm. The living room has windows toward the small  street below, where no cars

have access, and is also quiet thanks to the elevated location on the second floor.

Beautiful  iron  railings  allow  you  to  open  the  windows  and  take  in  the  history  and

culture that is right outside.Between the living room and the bedroom in the interior

there is a fully ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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